

Election du 1-2-3 Avril 2022 au Conseil d'Administration de DEXTERA

**Déclaration de candidature
au Conseil d'Administration**

à retourner avant le vendredi 25 mars 2022 à 12h00
Exclusivement par courriel à:
secretariat@dextera.fr, avec photo et profession de foi

Pour rappel:

Article 9 – Conseil d'administration

*<< L'Assemblée Générale des adhérents doit désigner les membres du Conseil d'Administration de l'association qui siégeront deux ans. **Seuls les membres actifs, collaborateurs, disposent du droit de vote lors des assemblées générales et peuvent participer à la gouvernance de l'association.***

L'association est dirigée par un Conseil d'administration composé d'au moins 15 et au plus 25 membres actifs dont le Président, élus pour deux ans par l'Assemblée générale.>>

Cette durée pouvant être portée à deux ans et demi sur décision de la prochaine Assemblée Générale pour correspondre au calendrier normal de l'Association.

L'élection des membres du Conseil d'Administration se fera uniquement par voie électronique avec un code unique pour chaque membre

Je soussigné(e),

Prénom NOM : Alice BERNARD

Fonction professionnelle : Directrice de cabinet

Déclare être à jour de ma cotisation 2022, et faire acte de candidature pour siéger au Conseil d'administration de Dextera
Date et signature

Le 25/03/2022





CANDIDATURE AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE DEXTERA

Suite au départ de notre chère Présidente Ludivine Vanthournout et de la nécessité d'élire un nouveau Conseil d'administration pour notre belle association, j'ai l'honneur de présenter ma candidature au sein du Conseil d'administration.

Membre de Dextera depuis 2020, j'ai été nommée référente pour les Yvelines par notre Présidente. Comme cette dernière, mon mandat a été marqué par la crise du COVID mais j'ai mis en place des activités pour notre vivier Yvelinois sous différentes formes : la création d'une boucle whatasapp avec échanges réguliers, visioconférence sur le thème des règles de communication en période de campagne départementale, galette des rois, organisation de pots dans les salons professionnels, participations aux dextera tours... Et je me suis également attaché à développer le réseau de l'association avec la prospection de nouveaux membres Yvelinois (5 membres en plus), un travail de « fourmis » sur le fichier départemental, ma participation aux différents salons professionnels et des présentations faites à mes homologues sur notre association à l'occasion de mes rendez-vous professionnels.

J'exerce dans les collectivités territoriales depuis 2017, en ayant débuté une première expérience au cabinet du Maire de la Garenne-Colombes Philippe JUVIN pour qui j'étais également assistante parlementaire en circonscription. Je me suis tout de suite entiché de ce monde des collectivités locales et particulièrement du statut de collaborateur de cabinet, à la fois technique et politique, d'une très grande richesse lorsque l'on s'intéresse à de nombreux sujets et à l'organisation de la vie de la cité. J'ai donc continué dans cette voie auprès de Pierre BEDIER comme collaboratrice de cabinet au Conseil départemental où j'ai participé à la campagne départementale dans les Yvelines et à un nouveau « grand chelem ». Craignant de m'ennuyer après ces périodes intenses, j'ai accepté un nouveau défi, celui d'accompagner le nouveau Maire de La Verrière Nicolas DAINVILLE (LR), Vice-Président du Département et de l'agglomération de Saint-Quentin-en-Yvelines en tant que Directrice de cabinet de La Verrière, ville ayant connu une alternance historique en juin 2020 après 40 ans de gestion communiste, où tout est à construire. Je relève donc ce challenge aujourd'hui avec la volonté d'aider cette jeune équipe à améliorer la vie des habitants de cette commune de banlieue parisienne aux fortes disparités sociales (79% de logements sociaux) et avec de nombreuses difficultés mais pleine de potentiel, aux portes de la Chevreuse et au sein d'une agglomération puissante.

C'est donc avec joie et humilité que je présente ma candidature au sein du CA afin de continuer à faire vivre notre association de façon à la fois conviviale et professionnelle, dans l'espoir de participer d'avantage au rayonnement de nos métiers encore méconnus et souvent incompris.

Je reste à votre disposition pour toute question, au 06 25 16 28 41 / alice.bernard91@gmail.com et compte bien sûr sur votre vote !

Amicalement,

Alice BERNARD